



## Atacan hospitales en Culiacán

Entre el viernes y sábado, se registraron balaceras con saldo de al menos cinco muertos y tres heridos

Nación



## INFIERNO SOBRE RUEDAS

Fuego gigantesco aterroriza a conductores y reduce vehículo a cenizas

HORA CERO



## Celebran con estadio vacío

Con goles de Igor Lichnovsky y Allan Saint-Maximin, el América derrotó 2-0 al Pachuca

Score!

# LA VOZ

DE MONCLOVA

La Acerera 88.1 fm

(866) 633 35 55

\$10.00 Ejemplar

Domingo 31 de Agosto de 2025

Año XXXVIII No. 13,906  
Monclova, Coahuila

### MILAGROSA RECUPERACIÓN

# Regresa del coma para volver a clases



El Alcalde reafirma su compromiso de seguir sumando esfuerzos con obras e inversiones que se traduzcan en mejores oportunidades para las familias monclovenses.

## Fortalece Carlos Villarreal desarrollo de Monclova

Con el Plan de Inversión Prendamos Monclova y el apoyo del gobernador Manolo Jiménez sigue mejorando la calidad de vida de las familias

se iniciaron más obras de recarpeteo y pavimentación en distintos sectores de la ciudad como:

Pavimentación en calle Agustín Millán, entre Juan Castro y Pedro Vázquez, en la Colonia Buenos Aires con una Inversión de 1.2 millones de pesos.

Pavimentación en calle 3, entre 34 y 46, en las colonias Ampliación Tierra y Libertad y 21 de marzo con una Inversión de 3.3 millones de pesos.

Recarpeteo en calle Lucio Blanco, entre Av. Miravalle y Domingo Arrieta, en la Colonia Miravalle con una inversión de 1.8 millones de pesos.

El alcalde Carlos Villarreal señaló que desde el primer día de esta administración, se ha trabajado de la mano con el Gobierno del Estado para multiplicar los beneficios y llevar a cada colonia obras que eleven la calidad de vida de los ciudadanos.

LOCAL / PÁG. 2



José Eduardo Méndez se reincorpora a sus estudios

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Tras 4 meses de recuperación luego de sufrir un grave accidente que le provocó un traumatismo craneoencefálico y estar en coma por varias semanas, el joven José Eduardo Méndez se reincorpora a sus estudios, bajo cuidados médicos y rehabilitación continua.

El menor permaneció en estado crítico tras el atropellamiento, y aunque su salud ha mostrado una evolución favorable, los médicos le han recomendado limitar actividades físicas de riesgo, como manejar motocicleta, montar a caballo o practicar deportes de alto impacto. Su recuperación ha sido posible gracias a la atención médica especializada, el acompañamiento de su familia y la fortaleza propia de su juventud.



José Eduardo se reincorpora a clases tras grave accidente.

En el ámbito judicial, la defensa de la presunta responsable, la señora Yuvicela, solicitó modificar su medida cautelar debido a problemas de salud y obligaciones económicas, principalmente alimentarias. El juez determinó retirar el resguardo domiciliario, manteniendo únicamente el localizador electrónico, al considerar que esta medida es suficiente para garantizar su seguimiento en el proceso.

Por su parte, la investigación continúa con una prórroga de tres meses

Necesitamos estudios determinar sino va tener una secuela

ROSARIO ROCHA  
Abogada de la familia de Jose Eduardo

más, para recopilar pruebas y valoraciones médicas que permitan determinar si José Eduardo sufrirá alguna secuela a largo plazo. En caso de confirmarse, se podría establecer una compensación económica correspondiente.

“Necesitamos estudios determinar sino va tener una secuela. Necesitamos esperar y en su momento si llegase a determinar o ser posible prever una secuela, pues establecer una cuantía o alguna pensión- que tenga que cubrirla” señaló Rosario Rocha, abogada de la familia de Jose Eduardo.

A pesar de la gravedad del accidente, el joven ya ha retomado sus actividades escolares y, de forma gradual, su vida cotidiana, mientras se continúa evaluando su estado físico y emocional.

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

Con el firme compromiso de impulsar el desarrollo de Monclova y mejorar la calidad de vida de las familias, el alcalde Carlos Villarreal y el gobernador Manolo Jiménez Salinas siguen sumando esfuerzos a través del Plan de Inversión Prendamos Monclova, con el arranque de nuevas obras de pavimentación y recarpeteo que fortalecen la infraestructura vial y mejoran la calidad de vida de las familias monclovenses.

Durante esta semana



La Secretaria del Trabajo en Coahuila, Nazira Zogbi Castro.

### EN LA SECRETARÍA DEL TRABAJO

## No permitirá Coahuila extorsión de sindicatos

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Con el inicio de nuevas dinámicas sindicales en el país, el Gobierno de Coahuila se mantiene en alerta para evitar que prácticas irregulares afecten la estabilidad laboral del estado.

Así lo advirtió la Secretaria del Trabajo, Nazira Zogbi Castro, al referirse a la presencia de representantes de la Confederación Autónoma de Trabajadores y Empleados de México (CATEM) en empresas ubicadas en Ramos Arizpe.

La funcionaria aseguró que

Coahuila no permitirá que se repitan escenarios de conflicto o extorsión como los registrados en otras entidades, y reiteró que se actuará de manera inmediate ante cualquier intento de vulnerar el Estado de Derecho en el ámbito laboral.

LOCAL / PÁG. 2

@periodico\_lavoz

/lavozcoahuila

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



LOCAL / PÁG. 7

## Fortalecemos relaciones con la Unión Europea: Manolo

### EN EL REGRESO A CLASES

## Evitarán escuelas comida chatarra

La SEDU vigilará los planteles educativos

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Ante el inicio del ciclo escolar 2025-2026, la Secretaría de Educación de Coahuila anunció el fortalecimiento de las medidas para vigilar el no consumo de comida chatarra en los planteles educativos de nivel básico, tanto públicos como privados.

Emanuel Garza Fishburn, titular de la dependencia, explicó que esta iniciativa se alinea con la normativa nacional que prohíbe desde el pasado



Emanuel Garza Fishburn, titular de la Secretaría de Educación.

31 de marzo la venta de alimentos ultraprocesados dentro y en un perímetro de 200 metros alrededor de las escuelas.

“Estamos reforzando la política y los lineamientos que prohíben la comida chatarra en los establecimientos escolares”.

LOCAL / PÁG. 2